Rote Funken treffen sich in der Stadthalle

RATINGEN (RP) "Besondere Zeiten erfordern besondere Maßnahmen!" Mit diesen Worten verschickt Geschäftsführerin Heike Zumbrink die Einladung zur Jahreshauptversammlung der Roten Funken am 26. Mai, die nicht wie gewohnt im Spiegelsaal des Ratinger Brauhauses, sondern unter Berücksichtigung der bestehenden Hygienevorschrift in der Stadthalle stattfinden wird. Zu den besonderen Zeiten gehört auch der deutliche Hinweis darauf, sich vorher persönlich im Funkenbüro anzumelden, die Gesichtsmaske nicht zu vergessen und sich selbst mit Getränken zu versorgen, da kein gastronomischer Service stattfinden wird. Neben dem geschäftsführenden Vorstand wird auch der erweiterte Vorstand der Roten Funken neu gewählt. Beginn 19.30 Uhr, Anmeldung im Funkenbüro unter 02102/1459960 (AB).